なく、政治の中身 政権の顔ぶれでは 問われているのは、 るのでしょうか。 るとでも思ってい と支持が、得られ

です」と切り出し、 「政府の緊急総合

対策は、

選挙目当

井巧、滝沢修市議は2日、

飯能駅頭で訴えを行いま

も示さないまま、『定額

して、

会保障費抑制路線。こう

ていることがうかがえま など政治に関心が高まっ

帯で視聴できるのか

年7月24日までに全世

(1) 飯能市は2011

百億円減らし続ける、社

滅税』 が打ち出されても、

いなりです。規模も財源 税を推進した、公明党い

金子団長は、「福田首

投げだしとなったなかで、

に次ぐ、二代続きの政権 意を表明し、安倍前首相

めて、

国民生活の安心か

きた、『定額減税』を含

てに公明党が押し込んで

ならない、『ワーキング

党に頑張ってもらいたい」

化防止対策について

場の確保について

改良工事にともなう駐車

(4) 図書館前交差点の

リー内市道の拡幅を

(3) 飯能駅南口口

例、基本計画と地球温暖

(1) 飯能市環境基本条

だね」「今度こそ、共産 ね。自民党政治も終わり

などと声をかけていきま

ラリーマンが「無責任だ

買い物帰りの主婦やサ

事業の今後の進め方は

(3) 双柳南部区画整理

地域変更について

小学校建設予定地の用途

高まる若者の関心

プア』がどんどん広がる、

した。

らは、ほど遠いもの。 率減税の廃止で、庶民増

定

認めないで、毎年二千二

さい」と手を出してくる

若い人が「チラシくだ

社会保障費の自然増すら 雇用の分野の『構造改革』。 福田首相が、突然、辞

日本共産党飯能市議団・

金子敏江、山田利子、新

卷 行 5 共 産 党 市 委 員 会 一 1 O 9 1

金子とし江 090-7265-1601 山田とし子 090-4389-4439 新井たくみ 090-4010-5650 滝沢おさむ 090-7000-4481

973-2111(市役所456) Mail **jcp-sigi@** pluto. plala. or. jp

<議員団の連絡先> された「構造改革」は、

理事業見直し第3回住民

説明会を終えて、今後の

ました。その路線の転換 政治の中身を変えるため 国民生活を痛めつけてき

ありませんか」と訴えま に、力を合わせようでは

した。

③除外地区の課題は ②継続地区の課題は

(2) 下水道計画と住民

が直面している問題

)基本問題で徹底審議を

総選挙で信を問え!

小泉内閣以来推進 した。

などの負担を充分に考慮

(2) 低所得者や高齢者

した対策を

市民要求かかげて

9月11日 (木) 山田とし子 10 \$

を問うべきだ」と指摘し して、解散・総選挙で信 政の基本問題を徹底審議 ではないでしょうか。国 安心できないのは、当然

が変われば、国民の理解 いかと言いました。首相 困難をともなうのではな 持率の問題もあり、大変 自分が続ければ、内閣支 相は、辞任の記者会見で、

「働いても働いても楽に

拡大を 1、福祉問題 ②妊婦の無料健診の回数 ふまえ早期実施を の年齢拡大の請願採択を ①子どもの医療費無料化 (1) 少子化対策として

2、道路問題 1 (2) 公的保育の充実 歩道の段差解消

2

にすること

9月11日 (木)

 $\widehat{\underline{1}}$ 区画整理問題 岩沢南北、

東銀座通りの道路

(3) 自転車通行帯整備

期高齢者医療制度」に対

(1) 問題だらけの「後

して廃止の声を上げられ して、なぜ市長は国に対

意を必要とする指導要綱 への説明」は事実上の同 第6条の3項「周辺住民

13 10

区画整

一般質問 1、医療問題 9月11日 (木)

14 20

日本共産党の

3、開発指問題 ないのか

到達と評価 (1) 第3期事業計画の

5

行政改革にあたって

ているのは政治の中身

変革なのですから。

ているのは政治の中身のしょうか。今もとめられ

じてしまうのではないで 蕉ならずとも哀れさを感

こんな末期的な状況に芭

はかろうとしていますが、 のすげ替えで政権維持

の基本的な考え方

改善に向けて

2、介護保険制度の充実

3、地上波デジタル放送 (2) バイオマスや太陽 9 月 12 日 _ 金巧 10 \$

光の利用促進を

けについて ランの検討状況について 1、(1)改めて医療 基本的な考え方と位置づ 公立病院の根本的な問題 (3) 公的病院としての (2) 市立病院の改革プ

の自民党政治の中身は変ても財界、アメリカ絶対

うと、どんなお面をかぶっ 自民党総裁にだれがなろ をみると、ことの本質が 後継者選びのドタバタ劇

よく見えてくるようです。

3、(1)地域住民の ②市独自の景気対策を 料高騰問題と景気対策 体的な支援策を ①市として実態調査と具 (1) 原油高、 原材

通支援策の検討を 4、(1)水道未普及地 事業の拡充を 域の全体計画と許認可等 (2) 共同給水施設整備 (2) 山間地における交 「足の確保」、交通対策

> う。こんども自民党は うことの証明なのでしょ

まってしまっている、政公政権がここまで行き詰

治的解体状況にあるとい

したが、考えてみれば自 エッという驚きもありま 常なことではありません。 態が起こったことは、尋 首相が政権を投げ出す事 安倍、福田と二人続けて わりようがありません▼

寄りに「人間ドック」へ

(2) 75才以上のお年

増への対応について 充実のために (2) 第4期事業計画 (2) 日高市横手台地内 (1) 美杉台地域の 新図書館建設問題 人口 0

①住民理解は得られたか

首相の政権投げ出しと、 まされてはいけないよと こえてくるようです▼こ いう芭蕉のつぶやきがき やっぱり猿なんだよ、だ んな解釈で、突然の福田 紋 波 ると猿廻しの猿ます。正月にな というのがあり せたる猿の面〉 ぶっても何も変 芭蕉の句 わりはしない、 猿が猿の面をか が猿の面をかぶっ しどしや猿にき てやってくる、 に も戦争もない世界

に伝えていくことから

核廃絶にむけて新たな署名

原水禁世界大会報告集会開く

加しました。8月29日 市からも埼玉土建飯能 にその報告集会が行わ 日高支部から2名が参 大会が開催され、 会場に原水爆禁止世界 れました。 来賓の滝沢市議はア 飯能

を与えようと懸命に努 力してきたのに、 子供たちに満足な食事 れ果てた国土を復興し メリカの侵攻により荒 シャワール会の伊藤さ 若さで命を落としたペ フガニスタンで31歳の んの問題を取り上げ、 1テロの報復としてア 「2001年の9・1 殺害

として軍備ではなく平 リカと一緒に戦争でき 船を配備したが、今度 リカ侵攻の時、 も要らない」と挨拶。 が平和であれば核兵器 求められている。世界 和を世界に訴える事が る、憲法9条を持つ国 る国づくりを進めてい インド洋に自衛隊の艦 恒久派兵によりアメ

なった福屋百貨店から 島根県の出身だが、6 の三上満氏による「核 懇代表世話人で元教員 と決意を語りました。 絶を訴えて行きます」 のないよう、核兵器廃 核兵器が使われること 今でも忘れない。再び 見た荒れ果てた光景は 原爆投下後に救護所と 歳の時に行った。広島 この日は、 全国革新

らないこと、このアメ されるなどあってはな 日本も ました。

嶋瀬静江さんは「私は 広島大会に参加した のことをたくさんの人 起きた事実に学び、 きるよう、ヒロシマで た時、平和な世界にで は語れない」として、 「私たちは、大きくなっ

見えない」「小学校、

設したいという思いが

と題した講演も行われ

今年も広島、長崎を

断ち切る勇気を 一分のところから

ち切ることを訴えてい ちの訴えとして、3年 暴力と報復の怨嗟を断 さしさを」と言う事で 7年は「自分のところ 切さが表明された。0 間の例をあげ、 る。また、08年は から断ち切る勇気とや 分を必要としているみ 家族のもの、そして自 は「命は誰のもの」と 記念式典での子どもた んなのものと、命の大 して、命は自分のもの、 「何も知らなくて平和 三上氏は広島の平和 06年

話の話なども交えなが 治の「二十六夜」の童 核兵器の悲惨さを日本 から世界に発信し核兵 「戦争の愚かさ、

> す時と」 器廃絶に大きく踏み出 講演されまし

たと取り上げ、

宮沢賢

始めます」と訴えてい

ります。 新たな署名運動が始 散再検討会議へ向けて 2010年の核不拡

高橋ストアー跡に法要殿建設? 周辺住民は猛反発

たって挨拶。山田建設 館で高橋ストアー跡地 がどうしてもここに建 始めると会場は騒然 設計が「開発指導要綱 法要殿を建設するにあ 商事の田辺氏が、本町 辺住民約90名が集ま 説明会が行われました。 に従って説明」と話し 反対や不安をいだく周 に建設予定の法要殿の 「話が逆さま、事業主 8月31日、宮本会 事業主である中央

というが宮本会館は自 中の通学路にもなって をふまえての建設か」 いる。古い歴史を持つ 高校がそばにあり、 治会のもの、 文教地域だということ 「周辺住民に説明した 全体 : の 西 迷惑をかけたことを認

知 そ

周辺に断固反対ののぼりが林立

声が出されました。 説明が必要だ」 など

ことなので売った」と ての住宅建築だという 場なら売らない。戸建 氏は、「住協とは葬斎 ることが明らかになり 発言。約束が違ってい 住民は激怒 住協に売買した高橋

くじ引きなど子ども

話し合いを先行させる」 事前協議の書類提出に ことを約束するなど、 待ったがかかりました。 「今後、住民との

ぎいっぱい 楽しいあそび まをが台児童 館

前にした8月29日 美杉台児童館まつり 二学期が始まるの

が行われ児童館、児童

クラブを利用する地

ペースは子ども達でいっ も達も参加して、美杉 も達の手作り。『自動 も折り紙を使って子ど らしく部屋の飾りつけ ぱいにあふれ歓声が飛 台複合施設の2階のス 杉台保育所に通う子ど た射的やゲーム、 作りです。輪投げ、ボー ムもみんなで作った手 もちゃやアイスクリー 販売機』も出てくるお 数日前から「お祭り」 び交いました。 の子ども達や家族、美 ル投げ、輪ゴムを使っ 工作、



文化欄

雨続き ●百日紅花穂いたぶる ●報道の戦省み夏終る

佐藤志づえ

劇でがんばりました。 ベル」の演奏や紙人形 ろ腕を磨いた「ハンド ぱいでした。児童クラ と指導員さんのアイデ ブの子ども達は、日ご アで楽しい遊びがいっ

中で育ちあう関係を築 児童館と児童クラブの ますが、児童館の丸井 プレママも)も好評で 就学児と保護者) を活用した「ひだまり 空き時間である午前 杉台フェステバル」に 子ども達の交流、 館長さんや職員の皆さ 者となって運営してい 福祉協議会が指定管理 クラブは、飯能市社会 大きく成長しています。 達の遊びの拠点として す。美杉台地域子ども ルーム」(児童館・未 いてきました。施設 参加することで地域の んのアイデアと熱意で、 「メイプルルーム」 (クラブ室・乳幼児と 美杉台児童館と児 「 美 中